

La exposición permanecerá en el Museo durante el mes julio

# «Grafo Media 99», una muestra dedicada al diseño gráfico y al comic

Manoli Barragán

En el Museo de Puertollano se podrá contemplar durante todo el mes de julio una exposición que bajo el título de «Grafo Media 99» nos ofrece una panorámica del diseño gráfico por ordenador, el cómic y las ilustraciones infantiles. Esta primera edición pretende continuar en años sucesivos y convertirse en la exposición de trabajos que según el director del Museo, Raúl Menasalvas, no tienen cabida dentro de las muestras que habitualmente organiza esta institución.

«Grafo Media 99» contiene la obra fundamentalmente de cuatro autores, Covadonga Aroca, Manuel Rodríguez Bonales, Estévez y Santiago Rodríguez Pareja, de los que se expone una muestra conjunta de su obra. Además la exposición recoge algunos trabajos interesantes de otros autores como pueden ser los carteles de la Feria de Mayo o los antiguos carteles del Voto. La selección de estos últimos trabajos se ha llevado a cabo escogiendo aquellos que destacan por distintos aspectos como la técnica utilizada, desde la serigrafía, la aerografía, el diseño por ordenador, o en base a la creatividad y la originalidad.

La exposición se complementa además con una serie de paneles informativos que contienen los textos que hacen referencia a las ilustraciones de comics, o cuentos expuestas. Así, Santiago Pareja presenta las ilustraciones de un cuento infantil, «Beastland» y sus textos, que aparece completo. Bonales muestra las ilustraciones realizadas sobre un cómic de Howard F. Lovecraft, autor de comics de terror. De Estévez se puede contemplar en la muestra algunos de

sus mejores trabajos realizados en aerografía así como los carteles anunciadores de la Carrera de motociclismo, «ruta minera».

Para ofrecer una mejor visualización de los trabajos creados por ordenador, se ha colocado uno en la sala de exposiciones, que proyecta sucesivamente varios de los trabajos realizados mediante esta técnica. Raúl Menasalvas justifica la presencia de este ordenador ya que en algunas reproducciones los trabajos pierden calidad mientras que en la pantalla del PC se pueden contemplar con total nitidez.

**Durante el mes de julio estos trabajos se pueden contemplar en el museo de Puertollano**

